Liebe Frau Fischbach,

vielen Dank für das Zusenden des Vertrages. Anbei sende ich Ihnen ein Exemplar unterschrieben zurück.

Franzi geht es sehr gut. Sie ist ein unglaublich lieber Hund und ein richtiger Sonnenschein.

Drei bis viermal täglich fahren wir gemeinsam zu den Pferden raus und sie folgt mir auf Schritt und Tritt.

Zweimal täglich gehen wir in den Wald oder über die Felder spazieren und üben an der Leine laufen und einige andere Kommandos. Sie läuft inzwischen 1A an der Leine, wir machen perfekte Geschwindigkeitswechsel, sie hält auf Kommando an und kennt inzwischen die Befehle "sitz", "dableiben" und "komm her". Ich erlebe sie als sehr aufmerksamen Hund. In jeden Spaziergang bauen wir ein Stück des Weges mit joggen ein, was ihr besonders viel Freude macht und wir toben über die Wiesen, dass keiner denkt, dass sie blind ist.

Wenn das Wetter schön ist gehen wir an den Bach in unserem Dorf, das erweckt all ihre Lebenslust und sie tollt wie wild durchs Wasser.

In Haus und Garten hat sie sich sehr schnell zurecht gefunden und sich mit unseren beiden Kaninchen angefreundet. Sie legt sich gerne neben das Gehege und "hütet" oder besser "behütet" sie sehr liebevoll. Die Kaninchen mögen sie gerne und fürchten sich nicht vor ihr.

Sie hat auch schon die drei Hunde unserer Nachbarin kennen gelernt und spielt manchmal mit ihnen. Besonders liebt sie Nachbars Katze, die uns jeden Tag besucht. Dann lebt Franzi richtig auf.

Ich habe das Gefühl, dass sie ein sehr großes Herz für alle Tiere hat und das kommt bei uns nicht zu kurz.

Ich werde Ihnen bei Gelegenheit mal ein paar Fotos von Franzi per e-mail zusenden. Obwohl ich festgestellt habe, dass sie es nicht so gerne mag, wenn man sie fotografiert.

Liebe Grüße von Franzi und mir! Heidi Findeis